

Servicio de Deportes

**Noticias** 

## Los alumnos de Goierri ganan el campeonato interno de GEP, en baloncesto

31/01/2017

Hoy al mediodía se ha jugado la final de baloncesto de GEP en las instalaciones de Iturripe. Los estudiantes de Goierri han ganado contra los de Arrasate, con un resultado de 81-50.

Los equipos que han participado en la final de hoy han sido los ganadores de los campeonatos que se han jugado durante los meses previos en la facultad de Goierri y en la de Arrasate.

La siguiente fase del torneo será el campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, que se disputará el 15 de febrero, en Arrasate. Por lo tanto, los presentantes de GEP en baloncesto serán estudiantes de Goierri.

El ganador del campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA se clasificará directamente para el campeonato de Euskadi. En el que tendrá que competir contra UPV / EHU y Deusto.





Los finalistas de baloncesto de GEP